

DELIK HUKUM

Ungkap Kasus Curanmor dan Narkoba, 10 Personil Diberikan Penghargaan Oleh Kapolres Pamekasan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.DELIKHUKUM.ID

Dec 19, 2022 - 15:24



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan, AKBP Rogib Triyanto memberikan penghargaan kepada 6 anggota Satnarkoba Polres Pamekasan, Polda Jatim, bertempat di lapangan apel Mapolres Pamekasan, Jalan Stadion No.81 Pamekasan, Senin (19/12/2022).



Penghargaan itu diberikan karena mereka berprestasi dan memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat.

7 anggota Satnarkoba Polres Pamekasan itu diantaranya, Ipda Hartanto Santo Nugrahan (Kanit Idik II Satnarkoba Polres Pamekasan), Aipda Wahyudi, S.H, Aipda Iwan Setiady Rachman, S.H, Brigpol Afifuddin, S.H dan Briptu Reski Darmawan (Banit Idik II Satnarkoba Polres Pamekasan) ia berprestasi karena telah berhasil mengungkap kasus penyalahgunaan Narkoba jenis shabu di lingkungan Lapas Klas II A Pamekasan dengan tersangka sebanyak 3 orang serta barang bukti seberat 301,92 gram Shabu.

Sedangkan Aiptu dadang Mulyawan, S.H (Banit Idik I Satnarkoba Polres Pamekasan) ia berhasil mengungkap kasus penyalahgunaan Narkoba terbanyak selama kurung waktu bulan Januari s/d Oktober 2022 sebanyak 15 kasus , 20 orang tersangka dengan barang bukti seberat 129,11 gram Shabu dan 24,771 butir Pil Y dan Aipda Adi Hamzah, S.H (Banit Idik I Satresnarkoba Polres Pamekasan) ia berhasil mengungkap kasus penyalahgunaan Narkoba terbanyak selama pelaksanaan Operasi Tumpas Narkoba Semeru 2022 sebanyak 4 kasus 6 orang tersangka dengan barang bukti seberat 3,96 gram Shabu dan 59 butir pil Y.

Untuk 3 anggota lainnya diantaranya Aiptu Muhammad Jonne Darmawan (Kanit Reskrim Polsek Tlanakan Polres Pamekasan), Briпка Ruslan Hidayat dan Briptu Zefri Romadhon (Banit Reskrim Polsek Tlanakan Polres Pamekasan) ia berprestasi karena telah berhasil dalam ungkap kasus curanmor TKP Cafe Kongkow Kl. Raya Penglegur, Kec. Tlanakan, Kab. Pamekasan.

Kapolres Pamekasan, AKBP Rogib Triyanto, mengatakan, pemberian penghargaan ini merupakan salah satu bentuk ucapan terima kasih dirinya kepada anggotanya karena berkat prestasi dan kinerja yang baik serta dedikasi

dan loyalitas yang tinggi yang diberikan kepada kesatuan Polri.

Pihaknya berharap pemberian penghargaan ini bukan hanya kegiatan seremonial saja.

Melainkan bisa dijadikan inspirasi bagi semua anggota Polres Pamekasan yang lain untuk selalu menggelorakan semangat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Sehingga situasi kamtibmas selalu dalam keadaan aman dan kondusif," kata AKBP Rogib Triyanto.

AKBP Rogib mengajak seluruh anggotanya agar melaksanakan tugas dengan maksimal dan melayani masyarakat dengan humanis.

"Saat bertugas disertai dengan hati tulus dan ikhlas untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan mewujudkan Kamtibmas kondusif di wilayah hukum Polres Pamekasan," pesannya. (*)